
FDP Hessen

FREIE DEMOKRATEN SEHEN SICH DURCH HESSENTREND BESTÄTIGT

09.12.2020

WIESBADEN – „Unsere zukunftsorientierte, konstruktiv-kritische Politik zahlt sich aus. Dass wir Freie Demokraten auch in Krisen-Zeiten, in denen traditionell die Exekutive große Zustimmung erfährt, in der Sonntagsfrage stabil bei sieben Prozent liegen, ist eine Bestätigung unserer Arbeit“, erklärt Dr. Stefan RUPPERT, Landesvorsitzender der Freien Demokraten in Hessen, anlässlich des heute vom Hessischen Rundfunk veröffentlichten Hessentrends.

René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, ergänzt: „Die breite Zustimmung der Hessinnen und Hessen zu den Rodungen im Dannenröder Forst und zum Einsatz der Polizei ist auch eine Zustimmung zur Position, die wir Freie Demokraten aus tiefer Überzeugung vertreten – und eine Absage an das linke Lager. Den Bürgerinnen und Bürgern ist Straßenbau wichtig, und sie wollen den Lückenschluss der A 49. Sie akzeptieren friedliche Demonstrationen, sagen aber mit starker Mehrheit Nein zur Waldbesetzung und zum Widerstand gegen die Polizei.“